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LE MOT DU MAIRE
Chères Bullygeoises, Chers Bullygeois,

Parce que l’éducation commande le destin de notre 
jeunesse.

L’éducation a toujours été un pilier de notre action 
municipale. Un engagement politique fort qui passe en 
grande partie par le soutien aux écoles de notre commune. 
Car nous savons bien que notre territoire est encore marqué 
par des déterminismes sociaux qui font qu’un enfant du 
bassin minier a plus de diffi cultés pour réussir son parcours 
scolaire qu’un enfant d’un territoire plus aisé.

C’est à l’école que tout se joue, dès le plus jeune âge. 
C’est pour cette raison que nous veillons à leur donner 
les meilleures conditions d’apprentissage possibles et en 
soutenant les projets éducatifs développés par les équipes 
pédagogiques que je tiens à saluer pour leur travail 
remarquable, de l’école maternelle au lycée.

Cet accompagnement en faveur de l’Education passe 
également par le soutien à la parentalité, par notre offre 
de services extra-scolaires, sans oublier le soutien aux 
associations qui, pour une bonne partie d’entre elles, 
contribuent au travail éducatif des plus jeunes.

Mais l’éducation est également – et avant tout – la mission 
des parents. C’est à eux que revient de fi xer le cadre 
éducatif qui permettra à leurs enfants de grandir et de 
construire leur avenir. Les parents ont le devoir d’élever leurs 
enfants de manière responsable et de ne pas négliger leur 
éducation. Les accompagner dans leurs apprentissages, 
passer du temps avec eux, pour lire, se promener, se 
cultiver, se divertir. Il y a tant à faire et à partager dans notre 
commune et plus largement dans notre territoire.

Bonne rentrée à toutes et à tous.

François Lemaire
Maire de Bully-les-Mines
Vice-Président du Conseil Départemental
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Retrouvez l’actualité de la ville et votre 
magazine sur bullylesmines.fr 

Devenez fans de Ville de 
Bully-les-Mines sur Twitter et 
Facebook
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Le service jeunesse a organisé une journée «Tous al’peque» en 
juin dernier pour les Bullygeois. Une journée aux étangs d’Aix-
Noulette qui a fait le plein de souvenirs pour les participants.

L’IMAGE
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L’aventure de la plateforme Seb commence

Happy Casa

LA PLATEFORME LOGISTIQUE SEB 
A ÉTÉ INAUGURÉE LE 13 JUIN DERNIER. 
L’AVENTURE BULLYGEOISE DU LEADER 
MONDIAL DU PETIT ÉLECTROMÉNAGER 
A COMMENCÉ.

En janvier 2022, la première pierre de la 
plateforme était posée Zone de l’Alouette. 
Cette fois-ci, les feux sont au vert pour 
les différents acteurs et les salariés : « Il 
y a quelques années, nous avions sorti 
un aspirateur qui se nommait « Bully », 
c’était déjà un signe » a lancé Stanislas de 
Gramont, directeur général de SEB « Nous 
sommes un groupe français, qui continue 
d’investir en France où nous avons 11 
usines. Nous avons choisi Bully-les-Mines 
pour son emplacement géographique 
exceptionnel». 

350 emplois d’ici 2025
Cette arrivée quelques mois après celle de 
son voisin Naturopera conforte la stratégie 
de développement économique portée par 
l’agglomération Lens-Liévin et l’aménageur 
Territoires 62 comme l’a confi rmé François 
Lemaire : « C’est évidemment une très 
bonne nouvelle pour le territoire, c’est 
de l’emploi local puisqu’on parle de 
350 emplois d’ici 2025 avec un groupe 
français solide et reconnu. Nous avions 
pris le pari de créer 1 000 emplois sur cette 
zone, le pari sera progressivement tenu.»

Une capacité à se réinventer
La plateforme est pilotée par FM Logistics, 
spécialisé dans la logistique, et son 
directeur Yannick Buisson précise « Nous 
avons reçu un très bon accueil sur le 
territoire. » 
Cette plateforme permettra de centraliser 
les approvisionnements et d’optimiser 
les fl ux en France, Belgique, Allemagne 
ou Suisse. Sylvain Robert, Président de 
l’Agglomération Lens-Liévin, a salué : 
« Nous prenons l’habitude de venir à 
Bully pour de bonnes nouvelles. Ce projet 
répond à nos attentes, nous avons besoin 
de projets structurants.» François Lemaire, 
Maire de Bully-les-Mines a précisé « C’est 
également la conclusion d’un travail 
entrepris par nos services. Notamment le 

service urbanisme qui a instruit le dossier 
de permis de construire afi n qu’il soit 
délivré dans les temps et ce n’est pas un 
mince exploit ».

VOTRE SPÉCIALISTE DU BONHEUR DANS 
L’HABITAT !» POUR SE SENTIR MIEUX 
CHEZ SOI !

Depuis février 2023, Raphaële Forest a 
lancé son activité d’architecte d’intérieur 
spécialisé en optimisation d’espace. Après 
20 ans de salariat en tant que styliste/
infographiste, elle a décidé de changer 
de métier et de se lancer à son compte : 
« J’aimais le côté créatif, mais j’avais besoin 
d’y trouver plus de sens ». 

Sans cesse en train d’imaginer ce qui 
pourrait être fait pour améliorer les lieux 
qu’elle visite, devenir architecte d’intérieur 
est alors devenu une évidence : « J’aide 

les gens à se sentir mieux chez eux en les 
écoutant, en retravaillant la fonctionnalité, 
l’ergonomie et la circulation dans leur 
habitat, avant de passer à l’étude de 
la décoration » souligne la Bullygeoise, 

originaire de Lyon. Pour conseiller au mieux 
ses clients, Raphaële s’est formée auprès 
de l’école HOME, un savoir qu’elle complète 
auprès de professionnels: habitologue, 
ingénieur thermique, ergothérapeute, 
spécialiste en Feng shui... afi n d’offrir les 
prestations les plus abouties « et à la carte 
par rapport aux besoins et au budget.» Un 
métier passion qu’elle ne demande qu’à 
vous faire découvrir.

HAPPY CASA
06 11 93 44 44
happycasa.design@gmail.com
www.happy-casa.fr

Plan régional « Centres-villes et centres-bourgs », Bully retenue
Notre commune est depuis juin dernier, lauréate de l’appel à manifestation d’intérêt « Centres-villes – Centres-
bourgs », lancé par la Région des Hauts-de-France.
A ce titre, la collectivité pourra bénéfi cier du soutien fi nancier de la Région pour mener des actions de revitalisation 
du centre-ville. Un coup de pouce bienvenu pour notre commune labélisée Petites Villes de Demain.



KÉVIN DAILLIEZ DIPLÔMÉ D’UN 
BAC PRO ET D’UN CAP DANS 
LE DOMAINE DU BÂTIMENT, A 
EXERCÉ PENDANT CINQ ANS 
DANS DIFFÉRENTES SOCIÉTÉS 
SPÉCIALISÉES DANS LA 
MAÇONNERIE GÉNÉRALE.

En août 2019, il décide d’ouvrir 
son auto-entreprise « KD Bâti 
Réno » qui propose des travaux 
de maçonnerie, de rénovation 
et de démolition.

Kévin Dailliez répond à la 
demande des particuliers et 
des professionnels. A noter, que 
les devis sont gratuits.

Victime de son succès, en 
septembre 2021, il revoit les 
statuts de son entreprise et 
embauche trois ouvriers et un 
apprenti. Une équipe allant de 
16 à 56 ans, « la différence d’âge 
est un atout » souligne Kévin, 

elle permet d’apporter des 
compétences professionnelles 
variées et complémentaires.

Toujours en quête de 
faire évoluer son activité 
professionnelle, il a 
pour ambition d’obtenir 
la certification RGE et 
d’augmenter ses effectifs. 

11 Rue des Chardonnerets
dailliezbati@gmail.com
06.13.06.70.71 / 06.68.93.51.19

AGÉ DE 32 ANS, THOMAS 
CORDONNIER, VIENT 
D’OUVRIR « AU COMPTOIR 
DES LUNETIERS », PLACE 
VICTOR HUGO.

Diplômé depuis plus de 10 
ans, ce bullygeois rêvait de 
s’installer dans notre commune 
après avoir ouvert un premier 
commerce, il y a 4 ans à 
Rouvroy.

Il vous accueille avec sa 
collaboratrice, Sophie, du mardi 
au samedi, de 9h30 à 13/14h à 
19h.

Opticien indépendant, il propose 
une gamme généraliste mais 
aussi de nombreuses marques 
bien réputées. Un service de 

consultation à domicile pour 
les personnes ne pouvant se 
déplacer a été mis en place.

1 place Victor hugo , Bully-les-
Mines, France
03 74 83 01 83
acdlbully@gmail.com
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Au Comptoir  
des Lunetiers

Bohem’e by charlotte

« TOUT LE MONDE AIME LES 
BONBONS ! » JULIEN VILLAIN 
ET LAETITIA MAGNOLIA N’ONT 
PAS TORT, LES FRANÇAIS 
CONSOMMENT 214 000 
TONNES DE BONBONS, PAR 
AN, ILS ONT DONC DÉCIDÉ 
D’EN FAIRE LEUR ACTIVITÉ.

Julien a été plongé dans 
le monde merveilleux des 
bonbons, en accompagnant 
ses parents, eux-mêmes 
commerçants en confiserie.

Vous trouverez forcément votre 
bonheur parmi les nombreuses 
variétés de bonbons qu’ils 
proposent, essentiellement 
de la marque d’un ourson 
bien connu. Ils confectionnent 
également des brochettes et 
des gâteaux de bonbons

La vente se réalise auprès 

des particuliers et des 
professionnels. Il suffit de 
passer commande via leur 
page Facebook ou par 
téléphone. Pour l’avenir, Julien 
et Laetitia envisagent d’ouvrir 
leur propre boutique sur la 
commune.

59 bis Rue Roger Salengro
Tél 09 54 18 34 89

VLN Bonbon

GRENAYSIENNE D’ORIGINE, 
CHARLOTTE DUQUESNOY, 
ÂGÉE DE 32 ANS, RÉSIDE 
DANS NOTRE COMMUNE, 
DEPUIS HUIT ANNÉES.

Passionnée depuis toujours 
par la mode et la vente, elle a 
décidé d’ouvrir sa boutique de 
mode féminine, au 15 Rue Pierre 
Curie. Souriante et dynamique 
sur les réseaux sociaux, elle 
vend également ses articles en 
ligne sur sa page Facebook.

Bohem’e by Charlotte s’adresse 
aux femmes avec des tailles 
allant du 36 au 48. Soucieuse 
d’étoffer sa gamme, la jeune 
entrepreneuse va se rendre 
prochainement en Italie, l’autre 

pays de la mode.

Charlotte vous accueille :
Du lundi au vendredi de 15h 
à 18h30, le samedi de 10h à 
18h00
Boutique fermée le mercredi
bohem’e By charlotte

Concours chez vos commerçants

BATI RENO

Du samedi 30 septembre au samedi 14 octobre, vos commerçants vous attendent dans leurs 
commerces pour participer au grand jeu porté par la Chambre de Commerce Artois Hauts de France. 

Des chèques de 15 euros seront à gagner.



DES TRAVAUX ONT EU LIEU CET ÉTÉ 
SUR LA ROUTE RELIANT LA GARE À LA 
ZONE DU MINOPÔLE (CD 166).

Ces travaux ont permis de réaliser une 
voie douce au profi t des piétons et des 
deux roues « C’est un vrai plus pour les 
piétons, ceux qui utilisent cette voie 
(vélo, trottinette...) ainsi que pour les 
automobilistes qui circulent » précise 
François Lemaire. 

Le coût des travaux est de 117 000 euros, 
avec un soutien du Département  à 
hauteur de 37 500 euros, le reste à 
charge de la commune sera donc de 79 
500 euros. À l’époque de sa réalisation au 
début des années 2000, cet axe routier 
ne comportait pas de cheminement 
sécurisant pour les piétons. Ils sont 
désormais nombreux à l’emprunter pour 
rejoindre la gare.

Éclairage solaire autonome
Pour compléter ces travaux sur le 

domaine public, les Services Techniques 
vont prochainement installer un 
éclairage solaire autonome le long 
de cet axe de circulation. Ce procédé 
testé à titre expérimental dans la rue 
des Chardonnerets dans le quartier des 
oiseaux. 

Le coût sera de 87 500 euros.
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Un nouveau cheminement rue de Condé

CADRE DE VIE / TRAVAUX

Mobilités sécurisées pour le RD 166

Square Dulieux

A la fi n du mois de juin, le 
square Jules Dulieux (qui 
fait l’angle entre la rue 
Salengro et la rue Pascal) 

a connu quelques travaux 
notamment une remise à 
niveau du cheminement 
pietonnier.

PENDANT LES VACANCES, LA 
COMMUNE A ENTREPRIS LA 
RÉFECTION DES MARQUAGES 
AU SOL, POUR LES PIÉTONS. 

Plusieurs axes routiers de notre 
commune ont été concernés 
dont le Boulevard Josien et la rue 
Voltaire. 
Nos services techniques ont 
rempli cette tâche, pour la 
sécurité des usagers de la route.

DES TRAVAUX IMPORTANTS DE LA 
RÉFECTION DE LA CHAUSSÉE ONT ÉTÉ 
RÉALISÉS DANS LA RUE DE CONDÉ, AU 
PRINTEMPS DERNIER.

En effet, il s’agit d’un axe de circulation 
important, entre Bully-les-Mines et Grenay 
qui connecte au carrefour de la rocade A21, 
à la zone quadraparc et au dépôt de bus 
TADAO.
Ces travaux ont également permis 
l’amélioration du cadre de vie, avec 

notamment un cheminement plus 
agréable pour les piétons mais également 
pour les habitants de cette rue, avec la 

réfection du trottoir. 
Coût total de 80 000 euros. 

Du marquage
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A L’OCCASION D’UNE RÉUNION PUBLIQUE, 
LA SOCIÉTÉ HERACLIDE A PRÉSENTÉ SON 
PROJET DE RÉSIDENCE DÉDIÉE AUX SÉNIORS. 

19 logements en T2 (42m2) et T3 (57 m2) 
avec parking privatif verront le jour sur un 
terrain situé rue Jean Jaurès, dans un 
cadre arboré.
Catherine Buisson, directrice du 
groupe a expliqué les perspectives de 
développement du concept qui va se 
construire rue Jaurès : « 5 résidences 
de ce type sont présentes sur le 
territoire national. Ils offrent un habitat 
de proximité, sécurisé et accessible à 
tous. Les locataires conservent ainsi leur 
environnement familial et leurs habitudes 
de vie »

5 résidences en France
Jérémy Robillart, premier adjoint à 
l’aménagement, l’urbanisme et la 
tranquillité publique a rappelé l’historique 
du projet : « La préemption du terrain 
en 2020 a été justifi ée par un motif 
d’intérêt public portant sur la création de 

logements destinés aux seniors, projet 
porté par la municipalité depuis le début 
du mandat et par la position stratégique 
de ce foncier. Nous nous réjouissons de 
l’arrivée de ce programme qui s’inscrit 
dans le parcours de vie de chaque senior. 
Il est une solution pour le maintien à 
domicile. »

Les travaux débuteront au dernier 
trimestre 2023.

Si vous êtes intéressés par ce projet, 
vous pouvez vous rendre sur le site www.
heraclide.fr ou en les contactant par 
téléphone au 09 72 51 61 41

Résidence Héraclide, 19 logements 
en cœur de ville

Esquisse du projet qui s’implantera rue Jaurès.

LE BÉGUINAGE PORTÉ PAR MAISONS ET 
CITÉS COMMENCE À SORTIR DE TERRE.

Les efforts pour diversifi er l’offre de 
logement pour les seniors sur la commune 
portent leurs fruits. En effet, après la 
reprise en régie directe de la Résidence 
Autonomie Maurice Debout en 2018 par 
la commune et le projet Héraclide qui 
sortira de terre rue Jean Jaurès (lire 
ci-dessus), le projet de béguinage de 
Maisons et Cités entre dans sa phase 
visible. Ce projet comporte 30 logements 

individuels et 14 logements en accession 
à la propriété.
Les travaux ont débuté au mois de 
mars et se poursuivront avec une pose 
de première pierre à la rentrée pour 
s’achever par la livraison en fi n d’année 
2024. « C’est une opération mixte que nous 
avons souhaité sur la Cité 2, les travaux 
ont commencé, ceux de viabilisation 
sont en cours. C’est une bonne nouvelle. 
» a confi rmé Patrick Leroy, adjoint au 
logement.

Le chantier du Béguinage à la cité 2
est enfi n lancé

Centre Hospitalier de Lens
Réunion publique le 12 septembre 
La ville organise une réunion publique, à la Maison des Associations, le mardi 12 
septembre à partir de 18h30. Une occasion de découvrir le nouvel équipement en 
cours de construction, son offre de soins et de poser des questions.

La Résidence Autonomie Maurice Debout (ouverte aux plus de 60 ans)a encore des places disponibles. 
N’hésitez pas à prendre contact avec la Responsable afi n d’étudier une éventuelle intégration et connaître 
les services disponibles au sein de la structure (navette séniors, machine à laver et sèche- linge, un coin 
TV) et étudier le dossier de pré-admission. Téléphone : 03 21 29 22 38



Promotion et recrutement

Nous avons lancé une réflexion 
avec le CPTS* qui nous a invité à 
leur dernier séminaire de promotion 
au Stade Arena de Liévin pour 
rencontrer les internes de médecine 
générale. Le projet a été présenté, 
expliqué. Nous avons reçu beaucoup 
de marque d’intérêt et de curiosité, 
les questions ont porté sur la partie 
technique. La force de ce partenariat 
est de permettre à ces futurs 
diplômés de se sentir en confiance. 
Les graines sont semées et notre 
offre « tout compris » semble séduire. 
Cette action de promotion a été mise 
en valeur au journal de France3.
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C’EST ACTÉ ! LE CONSEIL MUNICIPAL 
A ENTÉRINÉ L’ACHAT DU CABINET 
MÉDICAL (AU 64-66 RUE JAURÈS) 
DU DOCTEUR CHEVALIER QUI A FAIT 
VALOIR SES DROITS À LA RETRAITE.

L’objectif de ce rachat est de 
transformer l’ancien cabinet en Maison 
Médical Communal, lequel pourra 
accueillir trois médecins et maintenir 
la vocation médicale. Avant l’ouverture 
de la structure, les services de la ville 
procèdent à une remise à neuf comme 
l’a indiqué Pascal Fouquart, adjoint 
aux travaux : « La structure permettra 
d’accueillir les 3 médecins et nécessite 
un rafraîchissement complet avec des 
éléments contemporains. Les salles 
de consultation recevront le même 
traitement. Un accès mobilité réduite 
doit être aménagé de même qu’une 
ouverture pour le secrétariat médical.» 
Le montant de ces travaux qui ont 
d’ores et déjà débuté est de 30 000 
euros. La ville s’est fixée novembre 
2023 comme horizon pour la livraison 
du bâtiment.

Avec le Cabinet Médical Communal, 
Bully se bouge pour votre santé ! 

Nathalie Blanquet, Adjointe en 
charge de la Santé revient sur 
la volonté de créer une Maison 
Médicale pour maintenir une offre de 
service suffisante pour nos usagers.

Comment est née l’idée d’une maison 
médicale ? 
Nathalie Blanquet  : La création de la 
Maison est née de la réflexion entamée 
auprès des praticiens sur notre 
commune, il est impératif d’anticiper 
leurs départs à la retraite pour maintenir 
une offre de soins. La volonté inscrite 
dans l’ADN de cette structure est la 
lutte contre la désertification médicale 
afin que de nouveaux professionnels 
s’installent sur le territoire. La carence 
constatée de médecins n’est pas 
spécifique à notre commune, c’est 
une tendance plus générale pour les 
territoires. Nous avons avons répondu 
au projet de l’Agence Régionale de 
Santé et nous avons pu être appuyé 
au niveau local par la Communauté 
Professionnelle Territoriale de Santé, ce 
qui est un atout dans la construction 
d’une maison médicale. Avec l’achat 
du local du docteur Chevalier, nous 
avons la structure. Nous avons déjà pu 
nouer quelques contacts très positifs, 

preuve que notre territoire sait être 
attractif. Quant aux travaux du local, ils 
ont été entamés par nos services cet 
été pour ne pas perdre de temps.

Bully Infos : La santé est traîtée plus 
globalement par notre commune. 
NB : La période de Covid a contribué à 
notre réflexion. Elle a mis en évidence 
l’isolement de certaines personnes 
et leur manque d’accès aux soins. Le 
premier objectif était donc de rendre 
les usagers acteurs de leur santé 
et de leur bien-être. La première 
pierre a été le projet « la bulle » avec 
des ressources thématiques : yoga, 
équilibre alimentaire, art thérapie entre 
autres. 

Une offre qui s’est rapidement étoffée
NB : Ces ateliers de prévention ont 
été complétés par un travail avec nos 
partenaires comme France Alzheimer. 
La ville est devenue ville aidante. Cette 
première phase a servi de tremplin 
mais ce n’était pas suffisant. Nous 
avons complété avec les bilans de 
santé via le CCAS. Nos allocataires 
peuvent bénéficier d’un dépistage 
complet sur Lens : bilan sanguin, 
gynécologique ou dentaire. 

«Nous avons bon espoir d’aboutir !»



PLAN DE MOBILITE - ATELIERS
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Quartier : Brebis – Cité du 2 – Maréchal Leclerc
Mardi 10 octobre – Salle Jean Vasseur - 18h30

Quartier : Centre-ville - Minopole – Salengro - Zola
Vendredi 13 octobre – Maison des Associations - 18h30

Quartier : Alouettes
Mercredi 11 octobre – Maison de Quartier J. Macé - 18h30

Quartier : Collège - Castors
Mercredi 18 octobre – Maison des Associations - 18h30

Quartier : Centre-ville - Mairie - Lycée
Jeudi 12 octobre – Maison des Associations - 18h30

Quartier : Rés. Europe – Schaffner – Monchy
Mardi 17 octobre – Salle D. Darras - 18h30

SÉCURITÉ DES PIÉTONS, 
STATIONNEMENT, VITESSE 
EXCESSIVE, ACCESSIBILITÉ, 
VOIES RÉSERVÉES AUX VÉLOS, 
RÉFECTION DES VOIRIES, OFFRE 
DE TRANSPORTS EN COMMUN…
AUTANT DE SUJETS ET DE 
PROBLÈMES DU QUOTIDIEN 
POUR LESQUELS VOUS NOUS 
INTERPELLEZ RÉGULIÈREMENT.

Des sujets que la municipalité 
veut travailler et traiter 
avec vous dans le but de 
construire un Plan de Mobilité 
à l’échelle de notre commune. 
Cette démarche a pour 
but d’engager une réfl exion 
globale sur les enjeux liés 
aux mobilités à l’échelle de 
notre commune et d’apporter 
des solutions coconstruites. 
Elle aboutira à l’élaboration 
d’un Schéma communal qui 
aura pour but de préciser les 
grands principes qui régiront 
notre stratégie communale 
ainsi qu’un Plan d’actions 
hiérarchisées.

Cette démarche se veut participative, elle 
sera coconstruite avec les habitants, en 
partant de l’échelle de proximité – celle du 
quartier – pour arriver à une échelle plus large, 
celle de la commune et de sa zone urbaine 
(agglomération). Cette phase participative 
sera complétée par des échanges thématiques 
(ex : prévention dans les écoles, stationnement 
en centre-ville, transports en commun…).

Vous avez des choses à dire, des propositions 
à exposer…VENEZ PARTICIPER À L’ATELIER 
PARTICIPATIF MOBILITÉ QUI CONCERNE VOTRE 
QUARTIER. Une invitation vous sera également 
prochainement déposée dans votre boîte à 
lettres pour vous préciser la date qui vous 
concerne.

A vous de jouer !

vos rendez-vous
1

2

3

4

5

6
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Un vestiaire solidaire et un frigo solidaire
à la Maison de la Solidarité

Le Centre Communal d’Action Social a également eu la bonne surprise d’être 
épaulé dans ce dossier par le Crédit Agricole qui a remis un chèque de 3000 
euros alors que leurs salariés ont réalisé une première collecte pour garnir les 
étagères du vestiaire.

LE FRIGO SOLIDAIRE A POUR OBJECTIF D’OFFRIR UN POINT 
D’ACCÈS À L’ALIMENTATION, AUX PERSONNES SANS 
RESSOURCES OU SPÉCIFICITÉS SOCIALES, L’ACCÈS EST LIBRE 
À TOUTES ET TOUS. 

Il est possible d’emporter ou de déposer des denrées 
alimentaires. Ces denrées doivent être non périssables par 
conséquent, elles seront mises sous emballage scellé.

Le frigo sera mis en place à la « 
Maison de la Solidarité » au sein de 
notre commune. Accessible de 8h30 
à 17h. Financé par la « Fondation des 
Lumières » qui gère cette thématique 
sur l’agglomération Lens-Liévin, en 
partenariat avec l’Association « Frigos 
Solidaires ».

LE VESTIAIRE SOLIDAIRE A POUR 
OBJECTIF D’OFFRIR DES VÊTEMENTS 
NEUFS OU D’OCCASION, SELON 
LES DONS DES PARTICULIERS, DES 
COMMERÇANTS ET ENTREPRISES DE LA 
GRANDE DISTRIBUTION.

Donnant la possibilité à chacun 
de s’offrir des pantalons, t-shirts, 
chemises, manteaux, sous-vêtements 
(neufs), des chaussures, et même 
des accessoires. Ce large choix de 
vêtements est adapté aux différentes 
saisons comme l’été ou l’hiver, mais 
aussi selon les occasions, comme des 
tenues plus habillées pour se rendre à 
un rendez-vous professionnel, médical, 
social.
Le vestiaire sera mis en place à la 
« Maison de la Solidarité ». Il sera 
accessible de 9 à 17h. Pour en 
bénéfi cier, il est nécessaire de prendre 
rendez-vous, auprès de la Maison 
de la Solidarité. En contrepartie, le 

Plateforme EMAA, soutien et répit pour les aidants

bénéfi ciaire donne un peu de son temps 
en bénévolat ou un don alimentaire. Des 
ateliers seront proposés aux personnes 
intéressées : socio-esthétique, 
alimentation et santé.

Les dons à la Maison de la Solidarité, 
sont possibles pendant les horaires 

d’ouverture de la Maison de la 
Solidarité, soit de 9 à 17h.

La Plateforme de répit EMAA Lens-
Hénin, c’est quoi ?
La Plateforme de répit EMAA est ouverte 
à toutes les familles et aux aidants de 
personnes en situation de handicap. « 
Nous accompagnons les personnes sur 
4 pôles d’intervention selon leurs besoins 
: l’accès aux droits, répit et vacances ; le 
soutien psychologique et psychosocial ; 
l’accompagnement à la vie sociale ; la 
promotion de la santé » explique Périnne 
Bultez, coordonnatrice de la Plateforme 
EMAA.

Pourquoi la Plateforme EMAA est utile 
pour les proches aidants ?
Que l’on soit parent, conjoint ou proche, 
être aidant n’est pas facile au quotidien, 
beaucoup d’aidants se sentent seuls 
épuisés et mal accompagnés. Certains 
mettent leur vie entre parenthèses pour 
aider leur proche. C’est pourquoi, l’équipe 
de la plateforme de répit a pour vocation 
à les aider, à s’identifi er en tant qu’aidant 

mais aussi à aller vers eux. Nous les 
soutenons et allégeons leur quotidien 
en leur proposant du répit. En effet, on 
leur permet d’être soulagés dans les 
démarches administratives, de créer du 
lien social lors des activités de groupe 
ou encore d’alléger leur esprit par le 
soutien de la psychologue. Pour mener 
à bien cet accompagnement, l’équipe 
est composée de 6 professionnels : 
une infi rmière cadre de santé, deux 
assistantes sociales, une psychologue, 
une éducatrice spécialisée et une 

coordonnatrice.

Quels sont vos prochains évènements ?
Les 24 (de 14h à 18h) et 25 (de 9h à 
12h) novembre prochains, la plateforme 
organisera un forum vacances, sur Lens à 
la salle René Houdart rue des Maronniers.
C’est un moment dédié à l’organisation et 
la préparation des séjours adaptés pour 
les personnes en situation de handicap.
Une soixantaine d’exposants sont 
attendus pour cet événement.

Comment contacter la plateforme ?
En se rendant dans les locaux 
de l’APEI d’Hénin-Carvin où sont 
situés les bureaux de l’équipe. 
Par téléphone au 03 21 20 00 66.
Par mail à l’adresse plateformeemaa@
apei-henin.com

PROCHES DE VOUS



«LA MATIÈRE GRISE EST LE SEUL 
GISEMENT QUI SE DÉVELOPPE QUAND 
ON L’EXPLOITE». LA VILLE DE BULLY-
LES-MINES, C’EST AU QUOTIDIEN 
1264 ÉLÈVES REPARTIS DANS 10 
ÉCOLES ET QUI SE RESTAURENT DANS 
QUATRE LIEUX DE RESTAURATION 
DIFFÉRENTS. C’EST ÉGALEMENT DES 
AGENTS, DES ACCOMPAGNEMENTS 
PÉDAGOGIQUES, DES TRAVAUX, DU 
MOBILIER ET SURTOUT UNE AMBITION. 
LE POINT AVEC GÉRALDINE WAYOLLE, 
CONSEILLER MUNICIPALE DÉLÉGUÉE À 
L’EDUCATION. 

Bully Infos : Madame Wayolle, 
quelle est l’activité du Pôle 
Affaires Scolaires ?
Géraldine Wayolle : L’activité 
pourrait être séparée en trois 
domaines majeurs : la gestion 
des bâtiments de nos 10 écoles, 
le périscolaire et la cantine, et 
enfi n le soutien pédagogique aux 
enseignants. Ce dernier aspect 
a été renforcé puisque nous 
avons accompagné les écoles 
élémentaires avec un projet 
dédié à la Mémoire, mais aussi 
à travers la proposition d’ateliers 
pédagogiques, le fi nancement 
de projet et l’acquisition de 
matériel numérique permettant 
de diversifi er les pratiques. Nous 
travaillons également à un projet 
sur la transition qui soit déclinable 
dans chaque école.

BI : Quels sont les moyens mis à 
disposition par la ville ?
GW: La volonté qui anime 
la politique portée par notre 
commission et François Lemaire 
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Conseil Communal Éducatif, lieu d’échanges
LA MUNICIPALITÉ A RÉACTIVÉ LE 
CONSEIL COMMUNAL EDUCATIF, UNE 
INSTANCE DE DIALOGUE ENTRE LES 
PARENTS D’ÉLÈVES ET LA COMMUNAUTÉ 
ÉDUCATIVE BULLYGEOISE.

A fréquence régulière, le CCE se réunit 
afi n d’échanger avec transparence 
sur les moyens mis en œuvre 

(travaux, subventions..) dans le cadre 
de l’éducation. Le CCE a récemment 
organisé une conférence sur la Laïcité 
avec la Ligue de l’Enseignement et les 
membres ont également été invités à 
la conférence de Madame Lili Leignel 
(voir sujet sur la Mémoire).

10 écoles

5 écoles élémentaires
823 élèves répartis en 39 
classes dont 1 ULIS à l’école G.
5 écoles maternelles
441 élèves répartis en 20 
classes avec 24 enseignantes
2 cantines scolaires

La ville verse une subvention pour les fournitures aux 
écoles maternelles et primaires de 33.50 € par enfant et 
42.00€ par enfant en cliss

Pour les sorties culturelles, en primaire et maternelle 7.50 
€/enfant + un forfait de 795 € (par école maternelle)

L’Education en chiffres...

Crédits scolaires 66 198 €* (en 2022)

Crédits culturels 13 602 €* (en 2022)

le Pôle Affaires Scolaires est 
une équipe en moyenne de 
100 personnes (titulaires 
– remplaçants et renforts)
au service des écoles et 
services périscolaires de 
la commune répartis sur 
10 écoles – 4 lieux de 
restauration et 1 bureau 
centralisateur.

1264 élèves inscrits

La ville assure le transport vers la cantine, la piscine ou les 
centres culturels pour des spectacles ou l’emprunt de livres.

Coût des transports 90 216 €* (en 2022-23)

Ce chiffre inclut le coût de fonctionnement de la restauration 
scolaire, des écoles maternelles et primaires, du périscolaire et de 
l’administration.

Coût de fonctionnement  1 932 000 €* (en 2022)

Travaux dans les écoles, achats de matériels.

Coût d’investissement  122 968 €* (en 2022)

« Investir sur le savoir et l’avenir »



est de mettre l’intérêt de l’enfant et 
des familles au centre des projets. 
Il y a, à la fois l’investissement 
fi nancier et l’investissement humain. 
Dans les écoles, des Atsem sont 
mises à disposition dans chaque 
classe maternelle, 35 titulaires et 51 
remplaçantes travaillent en garderie 
périscolaire, en cantine ou en tant 
qu’Atsem.

BI : C’est donc un investissement 
fi nancier conséquent.
GW: En 2020, nous avons ouvert 
une nouvelle cantine scolaire, à la 
salle Ferry, que nous avons équipé 
de façon pérenne l’année dernière. 
Il y a les travaux dans les écoles : 
l’entretien, le changement du petit 
matériel, le mobilier. Nous avons tenu 
également à mettre en place des 
Ecrans Numériques Interactifs dans 
les écoles élémentaires et des murs 
sonores dans les écoles maternelles 
pour permettre aux enseignants une 
pédagogie diversifi ée, correspondant 
aux besoins de chaque élève et 
répondant à la nécessaire adaptation 
au numérique de notre temps. 
La ville fait également le choix d’alléger 
la facture des familles. Nous n’avons 
pas augmenté le coût du repas de 
cantine depuis 10 ans. Chaque année, 
nous remettons un dictionnaire 
d’anglais et une clé USB aux élèves 
de CM2 pour l’entrée au collège. C’est 
autant qui ne sera pas dépensé par les 
familles. La ville soutient l’équipement 
avec une subvention de 33,50 euros 
par élève pour les fournitures (versée 
directement à l’école) : jusqu’à la 

classe de troisième, il n’y a de ce fait 
pratiquement jamais besoin d’acheter 
un cahier à son enfant, car ils sont 
fournis par les établissements. Nous 
travaillons également avec le Pôle 
Culture pour le dispositif «Prêt-e à 
lire» afi n que des collections de livres 
circulent entre écoles. Des spectacles 
dédiés aux scolaires sont également 
présentés à l’EFM. Nous investissons 
sur le savoir et l’avenir de nos enfants.  
Nous entretenons à ce titre des 
relations étroites avec le collège et le 
lycée que nous accompagnons dans 
leurs projets.

BI: La ville travaille également avec 
les parents
GW : En 2022, nous avons réactivé le 
Conseil Communal Educatif (CCE) 
qui regroupe enseignants, inspection, 
Dden et parents représentants 
des écoles de la ville. Le CCE nous 
permet d’échanger sur les projets, les 
travaux, la laïcité et prochainement 
le harcèlement scolaire, une autre 
thématique sur laquelle nous sommes 
vigilants.
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POUR CETTE ANNÉE 2022-23, LA 
VILLE AVAIT CHOISI DE TRAVAILLER 
AVEC LES ÉCOLES SUR UN CYCLE 
MÉMORIEL.

C’est en ce sens que les enfants 
et professeurs des écoles ont été 
invités à produire des créations à 
l’occasion de la dernière célébration 
de l’armistice du 11 novembre, 
celles-ci ont été exposées à 
la Maison des Associations. 

-Ce travail de mémoire sur la 
première guerre en affrétant des 
bus pour que les enfants puissent 
découvrir le site de Notre Dame de 
Lorette avec les gardes d’honneur 
ainsi que le centre d’interprétation. 
Enfi n, les enfants des écoles ont été 
invités, le 12 juin à la conférence de 
Lili Leignel, rescapée des camps 
de la mort à la Salle Corbelle. Un 
travail partenarial auquel tous ont 
contribué.

Plus de 400 élèves étaient présents 
pour écouter Lili Leignel.

Un cycle 2022-2023 dédié à la Mémoire

« Investir sur le savoir et l’avenir »



LE NOUVEAU PLATEAU SPORTIF A ÉTÉ 
INAUGURÉ LE 4 SEPTEMBRE.

Lundi 4 septembre, le ruban a été coupé 
par Jean-Claude Leroy qui a salué 
l’ouverture de cette structure « Ce qui 
est important c’est que l’école doit être 
ouverte sur la ville parce qu’être ouverte 
sur la ville, c’est être ouverte sur la vie. 
Quand il y a une création de collège, 
il est souhaitable que la salle d’activités 
soit ouverte sur la ville afi n que l’on puisse 
optimiser ces équipements. » Cette 
réalisation, totalement fi nancée par 
le Département va considérablement 
améliorer la pratique sportive des élèves 
du collège et celle des écoles à proximité 
de cet équipement

Une bonne nouvelle
Le Président du Pas-de-Calais a aussi 
souligné le soutien du département aux 
écoles : « Tout commence par l’école, 
c’est pour cela que le Département 

intervient aussi dans les écoles dans 
les Quartiers Politique de la Ville. C’est 
un projet lancé depuis 2 ans et c’est un 
succès ! » Les écoles Jean Zay, George 
Sand et La Fontaine bénéfi cient de ce 
dispositif. François Lemaire a salué 
l’ouverture de ce plateau sportif qui 
vient compléter le Collège Anita Conti 
« Ce n’est pas tous les jours que l’on fait 

une rentrée en présence du Président du 
Département. C’est une bonne nouvelle 
pour les élèves mais aussi pour la 
commune. Cela fait deux ans que nous 
travaillons avec Anouk Breton auprès de 
Jean-Claude Leroy et quand on dit que
le département est à vos côtés, il est 
à vos cotés ! »

Re-cycle et la cantine en tandem

Le plateau sportif est opérationnel
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Le saviez-vous? le coût d’un repas 
en cantine est de 3,15 euros, un tarif 
qui n’a pas évolué depuis 10 ans.

Le coût de la cantine pour la commune est de 729 
668 euros dont 294 369 euros de recettes, le reste à 
charge pour la commune est de 435 299 euros

LE TRI DES BIODÉCHETS À LA SOURCE EST 
UNE OBLIGATION POUR TOUS, ENTREPRISES 
COMME COLLECTIVITÉS. LA VILLE A DÉCIDÉ 
DE MENER UNE EXPÉRIMENTATION AVEC 
LES CANTINES SCOLAIRES EN RECYCLANT 
LES DÉCHETS ORGANIQUES AVEC 
L’ASSOCIATION RE-CYCLE.

Cette association basée à Lens et 
présidée par Nicolas Paradis, ingénieur 
de formation, a pour objet de collecter 
les déchets organiques à l’aide 
d’un vélo électrique sur le territoire 
de l’agglomération Lens-Liévin. En 
effet, après avoir imposé, en 2012, le 
tri à la source et la valorisation aux 
gros producteurs de biodéchets, le 
législateur a progressivement abaissé 
les seuils annuels pour, d’ici 2024, 
arriver à une obligation s’appliquant 
à tous. Ces nouvelles dispositions 
réglementaires sont au cœur de la loi 
anti-gaspillage pour une économie 
circulaire (loi AGEC). Ces déchets 
collectés seront ensuite compostés 
pour les transformer sous forme 

d’engrais : « Je passerai une fois par 
semaine pour récupérer les déchets, 
les peser afi n de pouvoir avoir des 
données chiffrées sur la consommation 
des cantines ». 
L’engrais créé sera ensuite réintroduit 

dans des projets sur le territoire de 
l’agglomération. Géraldine Wayolle 
complète « C’est une démarche 
vertueuse avec un objectif ambitieux 
qui est aussi un devoir civique. »

Nicolas Paradis collecte les déchets organiques en vélo électrique

Le coût de cet équipement porté par le Département est de 2,6 millions d’euros

Au total 445 enfants sont accueillis chaque jour en restauration scolaire sur 4 lieux différents.
66 662 repas préparés et servis sur une année scolaire
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Des décorations conçues à partir des 
dessins des élèves, ont été installées 
sur le bâtiment des sanitaires de l’école 
F.Brasme. Égayant ce préfabriqué qui se 
situe dans la cour de récréation, depuis 
2021. 

L’école maternelle Louis Lumière qui est une des plus 
anciennes de Bully (1927), a également bénéfi cié de 
travaux sur sa toiture.
Coût des travaux : tranche du printemps 37 517 euros 
puis cet été 43 319 euros.

Travaux dans les écoles

Depuis sa transformation en point de restauration, la salle Ferry a subi plusieurs 
phases de travaux. Cet été, c’est l’accoustique qui a été améliorée afi n de réduire 
le bruit dans la salle. Ces travaux amélioreront le confort de la pause méridienne
Une table de tri des déchets et un achat de vestiaire ont également été achetés.

Coût des travaux 28 448 euros

Dans le cadre de du projet d’école, les écoliers de l’Ecole 
Emilienne Moreau ont réalisé des fresques dans la cour de 
récréation. Ce projet a été collaboratif avec la municipalité 
grâce a un don de peinture et de materiel à destination des 
élèves. qui ont valorisé ce patrimoine culturel et artistique. 

A l’ecole Jean Zay dans le quartier 
de la Cité2, deux classes ont été 
entierement rénovées.

Coût des travaux : 5 747 euros

A l’école Suzanne Blin, quatre classes  
ont été rénovées avec achat de 
vidéoprojecteur.

Coût des travaux : 16 213 euros

A l’école les Alouettes, Achat et pose 
de nouveaux buts et paniers, achat 
de banc de l’amitié et réfection de 
peinture.

Coût des travaux : 5 277 euros

La commune perçoit des subventions par exemple le Ministère de l’Education Nationale via le Projet Socle Numérique ENI a 
participé à hauteur de 5 884,50 € (2021-2022). Le Conseil Départemental du Pas-de-Calais subventionne l’équipement 
des Ecoles en Quartier Prioritaire de la Ville (3 écoles): 8 617 € (en 2023)
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DEUX ÉLÈVES DE LEO LAGRANGE 
LAUREATS

Le Concours National de la Résistance 
et de la Déportation a été institué en 
1961. Ce concours s’appuie sur l’Histoire, 
mais aussi la Mémoire. Chaque année, le 
thème du concours varie. L’année 2023 a 
eu comme thème : «Résister à la Dépor-
tation en France et en Europe».

Deux élèves de Léo Lagrange, Lisa et 
Aurélien, se sont pliés à cet exercice 
historique et se sont distingués. Ils ont été 
reçus en Préfecture. Leur enseignante est 
également très fi ère de ses deux élèves, 
qu’elle a guidé.

L’Oeuvre du Livre LiévinoisRÉMY, BOSS DES MATHS

Rémy Strehmel, Bullygeois, âgé de 18 ans, 
est reconnu dans une discipline importante 
: les Mathématiques.

Élève au lycée privé Baudimont, situé à 
Arras. Il étudiait au sein de la fi lière STL 
(Sciences et Techniques de Laboratoire). 
Sa professeure de Mathématiques, 
signale l’existence des « Olympiades de 
Mathématiques », qui ont lieu en mars 2023, 
à Lille. Rémy étant passionné de sciences, 
notamment d’astronomie et vous l’aurait 
deviné des Maths, se dit : « Pourquoi ne pas 
essayer ? ». Et il a eu raison d’y participer !

Après des épreuves théoriques et 
pratiques, d’une durée totale de 4 heures, 
Rémy remporte une médaille de Bronze 
pour la région Nord-Pas-de-Calais ! 
Pour ces épreuves, il fallait travailler 
seul et également en binôme. Rémy 
souhaite participer à d’autres concours, et 
poursuivre sa scolarité dans le domaine 
scientifi que, en Biotechnologie ! Sa famille 
et ses professeurs ont de quoi être fi er de 
lui. Bravo Rémy !

Audrey Vigreux, nouvelle 
directrice de George Sand

CHANGEMENT À LA RENTRÉE 2023, 
AUDREY VIGREUX SERA LA NOUVELLE 
DIRECTRICE, ELLE SUCCÈDE À GAËL 
MARCINKOWSKI.

Professeure dans l’école George 
Sand, depuis 7 ans, Audrey Vigreux est 
bien connue puisqu’elle a enseigné à 
François Brasme mais aussi à l’Ecole 
Jean Rostand de Grenay. Titulaire 
d’une licence de Mathématiques, 
elle a de nombreux projets en tête 
: « L’année prochaine, le thème 
de l’école sera le tour du monde 
à travers les Jeux Olympiques.»

Motivée, elle souhaite impliquer les 
parents et renforcer les actions avec 
les partenaires locaux.

PEU CONNUE DU GRAND PUBLIC, 
L’ASSOCIATION EST INDISPENSABLE 
AUX LYCÉENS DE 32 COMMUNES DE 
NOTRE TERRITOIRE, DONT LA NÔTRE. 

Créée il y a 62 ans, à l’ouverture du 
Lycée Henri Darras. 
L’association commande les manuels 
et les livres de poche, auprès de 
la « Maison de la Presse » située à 
Liévin. Permettant une livraison plus 
effi cace dans les établissements. 
Son rôle principal, est de fournir des 
manuels scolaires aux élèves de 2 
lycées. « Henri Darras » de Liévin en 
sections générale, technologique 
et professionnelle. « Léo Lagrange 
» de Bully-les-Mines, en sections 
générale et technologique. 

Renouvellement des manuels
Mais aussi dans d’autres 
établissements scolaires comme 
dans les collèges et écoles primaires.
Leur action est donc concentrée à 
la distribution des livres, à la rentrée, 
mais aussi à la reprise des livres, en 
fi n d’année scolaire. Car il s’agit d’un 
prêt de manuels et de livres. Ces 
mêmes manuels pédagogiques sont 
sélectionnés par les enseignants 
des différents établissements. 
Ces manuels sont renouvelés 
environ tous les 4 ans et à chaque 
changement de programme. 

En équipement, l’association 
possède des locaux dans les lycées 
pour entreposer les manuels et livres 
de poche nécessaires aux études. 

Ils ont également des ordinateurs, 
avec un programme de base de 
données permettant d’avoir la 
liste intégrale des élèves, avec le 
répertoire des ouvrages prêtés à 
chaque élève. Dans ce cadre, des 
permanences sont effectuées pour 
prêter et reprendre l’ensemble des 
manuels. En fi n d’année, les chèques 
de caution sont remis aux parents, 
à condition qu’aucun livre ne soit 
manquant ou abîmé. 
Son président, Hervé Wavelet, 
appelle aux bonnes volontés, pour 
aider pendant les permanences, car 
l’association compte énormément 
sur l’aide des bénévoles. Ils ne sont 
qu’environ une dizaine.

Si vous souhaitez vous aussi 
devenir bénévole de cette 
association, voici les coordonnées : 
03-21-45-39-25 et 06-31-83-81-71. 

SPORTS



LA VILLE A DÉTERMINÉ LA 
LOCALISATION DE LA FUTURE PISCINE, 
ELLE SERA SITUÉE PRÈS DU LYCÉE LÉO 
LAGRANGE ET DU COMPLEXE PIERRE 
MAUROY AFIN DE CRÉER UN PÔLE 
SPORTIF DE PREMIER ORDRE.

Depuis la fermeture en décembre 
2020 de l’ancienne piscine 
(en raison de sa vétusté), la 
municipalité travaille à l’élaboration 
du programme de la future piscine 
avec ses partenaires fi nanceurs – 
CA de Lens-Liévin, Département, 
Région, Etat, Fédération Française de 
Natation et les communes voisines. 
« L’objectif de la municipalité est de 
reconstituer l’offre sport et loisirs que 
nous avions avec notre ancienne 
piscine, de concevoir un équipement 
adapté à nos besoins, que notre 
collectivité pourra se permettre, tant 
en investissement qu’en exploitation» 
glisse François Lemaire. 

Un projet évolutif
Le projet d’implantation et le 
préprogramme ont été présentés 
lors du dernier conseil municipal et 
approuvés à l’unanimité.

Le cabinet «Etyo», missionné par la 
municipalité, a proposé les premiers 
scenari. 
Ceux-ci respectent une feuille de 
route claire : sobriété fi nancière, 
sobriété environnementale et 
sobriété architecturale. La piscine 
comprendra un bassin de 25 mètres. 

Son évolution pour d’autres usages 
: bassin d’apprentissage, espaces 
bien-être devra être possible. 
Le revêtement du bassin ou le 
traitement de l’eau sont des points 
qui restent à travailler.
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JEUDI 8 JUIN, LA SECTION FOOT DU 
COLLEGE ANITA CONTI A RATIFIE UNE 
NOUVELLE CONVENTION.

Active depuis quelques années, la 
section foot du collège bullygeois 
est vite devenue une référence. 
La preuve, celle-ci poursuit son 
développement en accueillant 
l’US Vermelles. En septembre, six 
Vermellois entreront à Anita Conti 
« Nous sommes actuellement 71 
joueurs dans la section, l’objectif 
est d’atteindre 80 joueurs, 20 pour 
chaque niveau. » assure Thibaut 

François, professeur d’EPS qui gère la 
section avec Jacky Birmann. Un avis 
relayé par Michel Battiato, président 
de l’ESB « Nous avons les ressources 
et de quoi faire de belles choses. 
On s’entend bien, nous avons des 

valeurs communes. Le travail avec le 
collège est primordial car ce sont de 
bons footballeurs mais les résultats 
scolaires avant tout ! » 

Une attractivité renforcée
Caroline Loubat, adjointe au Maire 
en charge des Sports se félicite 
« Je remercie les deux clubs, les 
éducateurs. Ce sera un plaisir 
d’accueillir Vermelles à Corbelle.» 
À l’instar de la section Handball, c’est 
un deal gagnant-gagnant pour les 
clubs, le collège et les joueurs, cela 
participe à l’attractivité du collège 
Anita Conti.

SPORTS

Projet Piscine : le site est trouvé !

La section foot accueille l’US Vermelles

Le dernier conseil municipal nous a permis d’entrer dans la phase concrète 
du projet piscine sur lequel nos équipes travaillent avec le cabinet Etyo. 

Déterminer le lieu est une première phase symbolique, désormais nous devons nous 
atteler au projet en lui-même, sur sa défi nition architecturale et fi nancière. Je suis 

heureuse que nous ayons désormais un agenda qui donne une lisibilité 
et une crédibilité à ce projet;

L’emplacement est situé près du complexe Pierre Mauroy.

Caroline Loubat- Adjointe au Maire en charge du Sport.
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VOS RENDEZ-VOUSVOS RENDEZ-VOUS

Venez tester des métiers 
qui recrutent !

LE MARDI 19 SEPTEMBRE, LA VILLE DE 
BULLY-LES-MINES ACCUEILLE «OSONS NOS 
TALENTS».

Porté par la Maison de l’Emploi Lens-Liévin 
Hénin-Carvin, le dispositif a déjà fait ses 
preuves avec un point fort : Découvrir 
autrement par la pratique.

Cette journée sera aussi l’occasion de 
se tester aux métiers via une vingtaine 
d’ateliers sur les métiers de différents 

secteurs comme l’hotellerie-restauration, 
transport et logistique, BTP ou service à 
la personne. N’hésitez pas à vous inscrire.

OSONS NOS TALENTS
Salle Corbelle, 
6 rue Robert Défossé
Mercredi 19 septembre 2023 de 9h30 
à 12h et de 13h30 à 16h
Inscriptions et informations 
au 03 21 13 10 15

Comme en 2022, notre commune proposera des animations autour d’octobre rose. Le mercredi 10 octobre 
à l’Espace François Mitterrand, des ateliers bien-être auront lieu dans la journée et un spectacle dédié au 
dépistage le soir à 18h30 «La ronde des femmes» de la Compagnie «La Belle Histoire».
N’hésitez pas à suivre l’actualité de notre site et sur les réseaux sociaux, pour connaître les détails du pro-
gramme. 

Faux démarchage, réunion de la Police Nationale

Afi n de lutter contre les fl éaux de 
l’usurpation d’identité et du faux dé-
marchage, la police nationale vous 
propose une réunion publique d’in-
formations pour apprendre les bons 
réfl exes

Mercredi 20 septembre
Maison des Associations
 14h-16h

Réservations obligatoires auprès 
de la Brigade ASVP : 03 21 44 03 70

Les Ch’tis en Deuche, une asso qui roule !

LES CH’TIS EN DEUCHE ORGANISENT 
CHAQUE ANNÉE LE CH’TI RALLYE AU 
COMPLEXE BECQ.

André Broulin l’affi rme, il a toujours eu 
un chevron dans le coeur : «En 1978, 
ma première voiture était une 2CV, elle 
s’est cassée en deux mais quand j’ai dû 
acheter une seconde voiture, j’ai repris 
une 2CV». 

Création de l’association 
en 2011
Une passion que le Bullygeois n’a pas 
souhaité vivre seul puisqu’en 2011, il créé 
avec d’autres amoureux «Les Ch’tis en 
Deuche.
«On se rend ensemble sur les 
concentrations Citröen et nous 

organisons également des voyages en 
Europe : Belgique, Pays-Bas, Pologne, 
Espagne, Italie et même Croatie». 

Autant de destinations synonymes 
d’anecdotes. Du 8 au 10 septembre, les 
Chtis en Deuche ont organisé leur Ch’tis 
Rallye : «C’est l’occasion d’accueillir nos 
amis et de leur faire découvrir notre 
Région des Hauts de France car les 
gens ont toujours l’impression que c’est 
gris mais il y a de très beaux coins que 
l’on s’efforce de faire découvrir».

Les Ch’tis en Deuche recrutent
Enfi n si vous êtes possesseur d’une 2CV 
ou dérivés, à savoir Diane, Acadiane, 
Ami6 (en état de rouler), André et ses 
amis seront heureux de vous accueillir 
dans l’association.

CHTIS EN DEUCHE
06 01 94 69 48



VOS RENDEZ-VOUSVOS RENDEZ-VOUS

3eme Salon du Livre
Rendez-vous le 23 septembre

Attention, les 14 et 15 octobre, 
les Geeks Days débarquent  à Bully !

POUR SA TROISIÈME ÉDITION DU SALON 
DU LIVRE, LA VILLE DE BULLY-LES-MINES 
A  MIS  TOUT  EN  OEUVRE  POUR  
SATISFAIRE  UN  LARGE PUBLIC

Avec  son   invitée d’honneur,  Annie  
Degroote,  auteur régionale, romancière 
dont  la  renommée  dépasse  largement  
notre  région,  ce  sont  plus  de  70  
auteurs(autrices),  illustrateurs(trices)    
et    maisons  d’édition  des  Hauts-
de-France et de Belgique qui seront 
présents.

Tous      les      domaines      de      la      
littérature      seront      représentés,      

du      polar   au  roman historique, de 
la bande dessinée à l’illustration en 
passant par le régionalisme et l’histoire 
locale. Sans oublier nos jeunes lecteurs 
qui seront ravis de la présence d’un 
certain nombre d’auteurs(autrices) 
pour la jeunesse. Des ateliers gratuits 
pour enfants sont organisés durant le 
salon.

SALON DU LIVRE
Salle Corbelle, 6 rue Robert Défossé
Samedi 23 septembre 2023 
de 10h à 18h
Entrée libre

SAVIEZ-VOUS QUE LA FRANCE EST 
LE SECOND PAYS QUI CONSOMME LE 
PLUS DE MANGA ? 

Juste après le Pays qui a créé les 
Mangas, le Japon. Si cet univers 
vous passionne, vous pouvez venir 
en famille ou entre amis aux « 
Geeks Days » !

A vos agendas ! Un salon dédié 
à la pop culture geek aura lieu le 
14 et 15 octobre 2023, à la salle 

René Corbelle. Au programme 
des mangas, des jeux-vidéos, des 
cosplays, de l’impression avec les 
Bullygeois d’Arc Impression 3D (à 
lire ci-dessous) et des animations !
Venez découvrir les stands des 
artistes qui se feront un plaisir 
de vendre des dessins sur vos 
personnages préférés, avec même 
la possibilité de demander une 
commission (commande) que 
vous souhaitez.
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DEPUIS MAI 2023 BENJAMIN BESLARD 
A LANCÉ SON AUTOENTREPRISE DÉDIÉE 
À L’IMPRESSION 3D. 

Informaticien de formation, il s’est pris 
au jeu il y a cinq ans « J’ai acheté ma 
première machine en 2018, j’ai appris 
à la maîtriser et puis j’ai proposé 
mes services ». Passionné, le néo-
bullygeois crée donc son entreprise 
afi n de proposer ses productions, et 
c’est peu dire qu’il y en a pour tous les 
goûts : Harry Potter, monde de Mario 

Bros, personnages Marvel…la liste est 
longue et personnalisable. « Je peux 
travailler pour les particuliers comme 
les professionnels » assure Benjamin. 
Arc Impression réalise aussi des pièces 
mécaniques à des fi ns de réparation. 
Si vous avez un souhait, n’hésitez pas à 
contacter Benjamin.

La société est à découvrir sur 
facebook mais aussi TikTok.
06 37 35 27 74
arc.impression@gmail.com

Benjamin impressionne en 3DFaux démarchage, réunion de la Police Nationale

Attention, Vide-grenier le 4 novembre 
Organisé par l’association Partage Amitiés Solidarités le 4 novembre de 8h à 18h au Stade René 
Corbelle - 6 euros la table. Réservations les vendredis d’octobre de 14h à 17h à la Maison de la 
Solidarité - rue Jaurès.
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BULLY SE BOUGE

La famille des boîtes  
à Livres s’agrandit
Cet été la famille des boites à Livres s’est aggrandie avec les 

boîtes du Parc Henri Darras et de la gare. D’autres implanta-

tions sont en reflexion.

La Réserve Citoyenne 
est lancée 
Le 27 juin, les membres de la réserve citoyenne ont officiellement 
signé leur engagement Les membres peuvent intervenir dans 
des moments de crise liés aux risques climatiques notamment.

Au Volley, un tournoi  
attendu
Le «Volley Bully Club» organisait en juillet son traditionnel 

tournoi à la Salle Ternois. Un grand bravo aux bénévoles qui 

encadrent toutes les manifestations de notre commune.

Des livres  pour les 
enfants de la crêche
Les enfants de la crèche «Les Mille Pattes» et du Relais Petite 

Enfance ont reçu le livre «Tout un monde» réalisé avec les 

villes d’Aix-Noulette, Grenay, Mazingarbe et Sains-en-Gohelle.

Un local au nom d’Eric 
Dault 
Le 10 juin dernier, le local des «Ailes Bullygeoises» a été 

renommé Eric Dault, à la mémoire de l’ancien président de 

l’association qui nous a hélas quitté trop tôt.

Les 4 jours de passage 
dans la ville 
La dernière étape des 4 jours de Dunkerque a traversé notre 

centre-ville, les courreurs cyclistes sont même passés devant 

l’ancien commerce de cycles de César Marcellak.

BULLY SE BOUGE
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Cap Sports, on s’est bougé en juillet
Du 8 au 14 juillet, le service des Sports de la ville a proposé 6 jours d’animations dans les différents quartiers et structures sportives 

de la ville. Volley, stage de roller, pétanque, handball, boot camp ou hip-hop ont fait le plein !

BULLY SE BOUGE

Gilles Lellouche choisit
Bully pour tourner
Fin juillet, le célèbre acteur et réalisateur Gilles Lellouche a posé 

ses caméras dans notre commune pour son film. La sortie sur les 
écrans de «l’Amour Ouf» est prévue le 16 octobre 2024.

Les Centres de Loisirs au top ! 
Cet été, plusieurs centaines d’enfants ont été accueillis dans les Centres de Loisirs de juillet et août avec des activités variées. Les 

jeunes ont également participé à des mini-camps à Val Joly. Un succès qui ne se dément pas.

Au Judo Club, passage 
de grade et émotions 
La fin de saison au Judo Club rime avec les passages de grade. 

Une réunion qui a également été marquée par le départ de 

Mickaël Caron qui était instructeur au sein du club.

BULLY SE BOUGE



MAISONS DE QUARTIER

ÉTAT-CIVIL

La Rue aux Enfants en images 
une édition sous le soleil

Repair’Café, c’est reparti ! 
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INFORMATIONS PRATIQUES

Echange de savoirs
Ateliers Scrapbooking 
Découverte et initiation pour les 
adultes avec Claudine et Anne
Mardis 19/09, 03/10 et 17/10 de 13h45 à 
16h30 à la Bergerie

Ateliers couture  
Initiation avec Colette pour les adultes 
- Création d’une housse de cousin et 
trousse de toilette
Samedis 09/09, 07/10 et 04/11 de 9h45 
à midi à Jean Macé

Ateliers relaxation Découverte et ini-
tiation avec Didier pour les adultes
Lundis 11/09 et 9/10 de 10h45 à 11h45 à 
la Résidence Autonomie

Ateliers parents-enfants  
Activités manuelles et créatives
Samedi 09/09 de 10 à 11h30 Atelier fa-
brication de savon animé par Nino’Kids  
Pour les enfants à partir de 6 ans  
et leurs parents à Jean Macé

Atelier pâtisserie — fabrication de 
Cup Cake Samedi 07/10 de 10 à 11h30 
Animé par Sandrine Pour les enfants à 
partir de 6 ans et leurs parents à Jean 
Macé

ATELIERS NAITRE & GRANDIR 
De la grossesse aux 3 ans de l’enfant
Pour (futurs) parents et leurs enfants 
jusqu’à 3 ans Les vendredis de 9h30 à 
11h à Jean Macé
06/10 : Réflexologie plantaire
Aide à l’endormissement, réduction des 
troubles digestifs, ... à Jean Macé

ATELIERS PARENTS-ENFANTS  
Activités manuelles et créatives
Mardi 24/10 de 14h à 15h30 
Atelier Spécial Halloween
Animé par Nino’Kids Pour les enfants 
à partir de 6 ans et leurs parents à la 
Bergerie

Mercredi 25/10 de 10h à 11h30 Atelier 
Spécial Halloween animé par Nino’Kids  
Pour les enfants à partir de 6 ans et 
leurs parents à Jean Macé

SPECTACLE TANGO DIL
L’histoire du Tango 
Vendredi 6/10 - 18H30
Découvrez l’histoire du tango de l’Ar-
gentine à l’Uruguay à Jean Macé
Spectacle gratuit sur réservation

SHOWCASE PHENI X CREW
Stage d’écriture / Concert SHOWCASE 
(Concert) : Samedi 4/11 - 18H
STAGE D’ ECRITURE : Jeudi 02/11 - Ven-
dredi 03/11 Enfants à partir de 8 ans / 
Adultes à Jean Macé 
Spectacle gratuit sur réservation

LE REPAIR’CAFÉ TOURNEVISSE & TASSE 
DE THÉ REPREND SES ACTIVITÉS DANS 
LES MAISONS DE QUARTIER.

A raison de deux sessions de 
réparation deux samedis matin par 
mois environ, de 9h à 12h.

La réservation en ligne est 
obligatoire afin de pouvoir organiser 
le planning des rendez-vous sur 
: Repaircafebully.simplybook.it 
Tournevis & tasse de thé

23/09 et 21/10 à la Maison de Quartier 
Jean Macé 
09/09 et 07/10 à la Bergerie
repairbully@gmail.fr
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MAISONS DE QUARTIER

ÉTAT-CIVIL
MARIAGES
15.04.23  RIBU Carine et VERMEERSCH Grégory - 22.04.23 GOUDEMAND Sabrina et PASBRICH Maxence - 22.04.23  LACROIX Nathalie et CLABAUT David - 
29.04.23 HUE Catherine et DOYELLE Jean-Paul - 06.05.23 HACHEMI Emmeline et GHOMARI Alexis - 13.05.23 BOUCHEZ Anémone et FOURNIER Florian - 20.05.23 
FERNANDEZ Paola et DANJOUX Kévin -  27.05.23 GERME Justine et BELLIL Ilyes - 03.06.23 VANDAPEL Véronique et TAILLIEZ Eugène - 03.06.23 GUFFROY Coralie 
et FERLICOT Valentin - 03.06.23 FOUQUART Perrine et FOULON Mathieu - 10.06.23 MOREL Amandine et LEFEBVRE Aymeric - 10.06.23 BZDYNGA Christelle et 
CUVELIER Alexandre- 0.06.23 BOCQUET Aurélie et NICOLLE Jérémy - 24.06.23 LEFEBVRE Malorie et DEVIMEUX Christophe - 24.06.23 RUCHON Mélanie et 
LOESCH Jérôme - 01.07.23 CHABOWSKI Chloé et KOUCH Nabil - 08.07.23 MARTEL Aurélie et DOLEZSAL Jean-Frédéric - 08.07.23  LEBLANC Perrine et 
OLIVIER Benjamin - 08.07.23 COURBY Stéphanie et OUDART Rodolphe - 15.07.23 LEUBAZ Sandra et TKAC Kevin - 15.07.23 BOUVET Samantha et LEBLANC 
Nicolas - 15.07.23 COCU Raphaella et ADAMCZYK Francis - 15.07.23 THORé Isabelle et PAUTRAT Maurice - 22.07.23 LEMAIRE Séverine et VERMAST Guy - 29.07.23 
VERBEURGT Valérie et MAGNOLIA Frédéric - 29.07.23 DARRAS Mathilde et DERRICHE Florent - 05.08.23 HEDE Marie et PANNIER Maxime - 05.08.23 HUWART 
Dominique et REDEY Dany
NAISSANCE
12.03.23 GHOMARI Maé - 16.03.23 THUMEREL Lizéa - 18.03.23 PIRET Emma - 19.03.23 ANNIERE Tylio -20.03.23 LEDOUX OBIN Lissandro - 20.03.23 
 BOLZON Valentina - 22.03.23 SIRNA Alessio - 25.03.23 JOLY Clément - 28.03.23 GALLOIS Lou - 28.03.23 - LANCéA PILLOT Thya - 30.03.23 KAMPF DECLEMY 
Caytline-06.04.23 CLERCIN Tylian - 08.04.23 SCARLINE Camilia - 19.04.23 THOBOIS Alina - 26.04.23 BRIOIS REGNER Hippolyte - 01.05.23 VERSTRAET Mya - 
04.05.23 MOREL DELONG Léana - 05.05.23 LAMIRAND PIGNARD Willow - 17.05.23 VILET Mélie - 17.05.23 KIRCHNER Lucian - 18.05.23 JACCOB Kaïs - 19.05.23 
SANSON Lenaya - 20.05.23 HEDHILI Lina - 22.05.23 DUVINAGE Maxime - 26.05.23  HAMLAH Diyana - 01.06.23  AIT MANSOUR Lila - 05.06.23 DERISBOURG 
Alba - 05.06.23 FOURMAUX Clara - 07.06.23  LESAGE Mohamed - 10.06.23  CLéMENT Louna - 15.06.23 BRANDT Sacha - 15.06.23  GUILBERT Emy - 
18.06.23 JOLIE Célia -23.06.23 BOURRIEZ Jules - 26.06.23 BAILLOEUIL Lyzie - 28.06.23  GOUILLART Livia - 9.06.23 LEROY Jack - 11.07.23 BELLIL Adaam - 13.07.23 
DHENNIN Chloé - 13.07.23 DHENNIN Charlie - 16.07.23 KUKAVICA Malo - 18.07.23 LOYEZ Elha - 19.07.23 WOJTKOWIAK Marius - 25.07.23 GOUILLART LEGAY Elèna 
- 31.07.23 FAYEULE Lucas - 01.08.23 BOUCHEZ Mazikine - 05.08.23 NIAZI Laiba -06.08.23 TERKI Nélia
DÉCÈS
15.03.23 PERIN Micheline - 17.03.23 SCHMIDT Evelyne - 22.03.23 PAWLOWSKI Gisèle - 25.03.23 DERWEY Jean-Paul - 26.03.23 CHABERT Marcelle - 26.03.23 
MICHAUD Guy - 26.03.23 WROBEL Jean - 01.04.23  DUFOUR Antoinette - 01.04.23 BRUNELLE Claudette - 11.04.23 KAZMIERCZAK Chantale - 15.04.23 JADER 
Nicolas - 17.04.23 DELEPIERRE Martine - 17.04.23 HUMEZ Henriette - 18.04.23 VANDENBOSSCHE Evelyne - 18.04.23 RUCHON Michel - 26.04.23 DELPLACE 
Pascal - 27.04.23 RESCHKE  Béatrice - 03.05.23 WALCZEWSKI Liliane - 07.05.23 BAILLEUL Isabelle - 13.05.23 RENDU Evelyne - 14.05.23 MARCINKOWSKI Raymond 
- 16.05.23 GENSE Karine - 23.05.23 BEUGNIEZ Christiane - 23.05.23 CASTELLE Chantal - 26.05.23 POTIER Dominique - 26.05.23 WESOLEK Hélèna - 27.05.23 
DHENNIN Olivier - 28.05.23 VISEUX Christophe - 30.05.23 MIERA Claude - 05.06.23 LEFEBVRE - Gilbert - 06.06.23 BOCHU Serge - 09.06.23 LION Jacqueline 
- 10.06.23 JOSSIEN Christophe - 10.06.23 SZYMURA Jeannette - 11.06.23 ROMBAUT Bernard - 11.06.23 BECUE Nicole - 16.06.23 WALCZAK Annie - 16.06.23 
LISEWSKI Luc - 17.06.23 VAN de WALLE Monique -17.06.23 DHENNIN Marguerite - 25.06.23 GAMBLIN Marianne - 27.06.23 VADAS Ilona - 02.07.23 TOURRET Jean 
- 02.07.23 WASIL Josette - 02.07.23 DELABY Jean-Jacques - 03.07.23 DORCHIES Bernard - 06.07.23 ANGERVILLE Daniel - 07.07.23 PLANQUE Valérie - 17.07.23 
VESCHE Marie-Louise - 17.07.23 CHIVET Bernadette - 21.07.23 HOFLACK Marie-Rose - 27.07.23 FRANÇOIS Mauricette - 31.07.23 DUFOUR Yves

EN NOVEMBRE 2023, LE GUICHET DESTINÉ 
AUX DEMANDES DE CARTES D’IDENTITÉ ET 
PASSEPORTS SERA DE RETOUR.
 
C’est en 2017 que la ville avait dû suspendre 
ce service car notre commune n’était 
pas équipée d’un Dispositif de Recueil, 
permettant l’établissement de la nouvelle 
génération des cartes nationales d’identité 
et des passeports biométriques. Un 
nouveau dispositif avait été imposé par l’État 
qui avait alors choisi certaines communes. 
Notre commune avait subi cette décision. 
 A la demande des maires de Bully-les-Mines, 
Grenay, Mazingarbe, Sains-en-Gohelle et 

Angres, le Préfet du Pas-de-Calais a accordé 
un nouveau dispositif de recueil dans notre 
commune. Pour la prise d’un rendez-vous, 
trois canaux seront disponibles : 
• La ligne téléphonique directe 
• Sur le site de la ville, via un lien vers l’ANTS 
(Agence Nationale des Titres Sécurisés)
• Prise de Rendez-vous en ligne ou par 
téléphone auprès de la Mairie

Pour remplir l’ensemble du dossier, deux 
moyens sont possibles : créer un dossier 
digitalisé sur le site de l’ANTS ou en 
remplissant le dossier en format papier 
(CERFA). 

Vous pourrez bientôt refaire 
vos cartes d’identité en mairie

Votre Mission Locale 
Bullygeoise, qui 
accompagne les jeunes 
de 16 à 25 ans, dans 
l’insertion professionnelle et 
sociale, va provisoirement 
déménager ses locaux.

En effet, l’équipe assurera 
ses permanences d’accueil 
au public (lundi après-
midi, mardi matin, mercredi 
matin, jeudi matin et 
vendredi matin), au sein de 
la Maison des Associations 
« Jean Mallet » à partir du 2 
octobre 2023.
Tél : 03 21 72 90 94

INFORMATIONS PRATIQUES
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Or - Claudine et Jackie
Jackie et Claudine se marient à l’hôtel de ville de Bully-les-Mines puis le 1er mai à 
l’église. Ils se sont rencontrés pendant les années 70, au Café « Le Longchamps ». 
Jackie a fait sa carrière au sein de la compagnie EDF. Il a été Conseiller Municipal 
puis Adjoint du Maire, de 1995 à 2015. Claudine, a fait carrière au sein de cabinets 
d’assurances. De leur union, sont nés deux enfants, Valérie et Christophe. Ce 
couple a également fait du bénévolat, Jackie a notamment été Garde d’honneur 
de Notre Dame de Lorette et Claudine a aidé dans la préparation des fêtes de 
l’école Les Alouettes. Entourés de leurs proches, ils ont célébré leurs 50 années 
de mariage, le 13 mai, à la mairie. 

Or - Edith et Bernard
Bernard Delbarre est né à Mazingarbe, le 9 juin 1951. Le 8 juin 1973, il épousa Edith 
Gruchot à l’hôtel de ville de Mazingarbe puis à l’église de Vermelles le 9 juin. En 
1971, ils se rencontrent lors du mariage d’une cousine d’Edith. Bernard a fait une 
carrière militaire prolifique. Edith a travaillé dans des usines, par la suite dans le 
milieu scolaire. Après leurs retraites en 2012 et 2017, ils continuent d’être actifs 
dans le bénévolat, garde d’honneur de Lorette, président du « Comité des Fêtes 
de la cité 2 » et l’association « accueil mamans-bébés ». De cette union, sont nés 
deux fils, Frédéric et Nicolas. Entourés de leurs proches, ils ont célébré leurs 50 
années de mariage, le 27 mai, à la mairie.

Or - Jeanne et Alain
Alain Ferlicot est né à Mazingarbe, le 30 septembre 1951. Le 30 juin 1973, il 
épouse Jeanne Majtloch à l’hôtel de ville de Mazingarbe. Son épouse est née 
également à Mazingarbe, le 15 avril 1953. En 1970, ils se sont rencontrés à la fête 
foraine de Mazingarbe, sur la piste de danse. Alain était employé à l’usine de 
plastique « BAP Grenay » et Jeanne était fileuse dans une usine située à Roubaix 
puis a travaillé au « CAT Schaffner ». De leur union, ils ont eu une fille Sarah et 
un petit-fils Anthony. Entourés de leurs proches, ils ont célébré leurs 50 ans de 
mariage, le 30 juin, à la mairie. 

Or - Madeleine et Alain

Alain Vernet est né à Clermont-Ferrand, le 16 septembre 1947. Le 4 août 1973, 
il épouse Madeleine Bonnafoux, à St George de Mons. Son épouse est née à 
Manzat, le 11 février 1951. Ils se sont rencontrés grâce à la sœur de Madeleine 
et d’un ami d’Alain.  
Alain a été employé dans le Bâtiment puis dans les Impôts. De leur union, ils 
ont deux enfants, Nicolas et Magalie. Entourés de leurs proches, ils ont célébré 
leurs 50 ans de mariage, le 19 août, à la mairie.

Argent - Ketty et Arnaud
Arnaud Dellis est né à Lens, le 6 septembre 1971. Le 17 octobre 1998, il épouse 
Ketty Badji à l’hôtel de ville de Bully-les-Mines. Son épouse est née à Bully-les-
Mines, le 19 décembre 1971. Le 28 août 1989, ils se rencontrent, à la piscine de 
Mazingarbe et tombent respectivement sous le charme. Arnaud est employé 
chez « Techno-Mecanic », dans la ville de Servins et Ketty a travaillé dans les 
centres-aérés, le commerce, elle a été notamment chef de magasin à « La 
Foirfouille ». De 2001 à 2014 elle a rejoint notre Conseil Municipal en tant que 
Conseillère. De leur union, sont nés 4 enfants : Gwenaëlle, Abbygaëlle, Allysaëlle 
et Nathanaël. Entourés de leurs proches, ils ont célébré leurs 25 années de 
mariage, le 3 juin, à la mairie.
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En 2020, vous nous avez accordé votre 
confiance sur la base d’un projet clair, 
détaillé et ambitieux
S’il est difficile de tout accomplir en 6 ans 
(plus particulièrement encore dans un 
contexte de crises multiples), nous avons 
fait le maximum ces trois dernières années 
pour lancer ou initier une grande partie 
des engagements que nous vous avions 
présentés : le Développement de la ZI de 
l’Alouette (Natur’opéra, Seb, ..), la création 
de notre cabinet médical communal, le 
béguinage rue Lamendin, le projet de 
notre nouvelle piscine, la poursuite de la 
démocratie participative (CCE, Réserve 
communale de sécurité civile, ambassadeur 
cadre de vie, Conseil Municipal des Jeunes).  
Autant d’engagements que nous avions pris 
lors de la campagne de mars 2020 et que 
nous tenons.

La période estivale a aussi été le temps 
d’animations partout et pour tous : rue 
aux enfants, Fech’timômes, Cap’sport. Des 
temps d’échanges, de partages, de discuter 
et de s’amuser, l’occasion de tisser du lien.
Les animations n’ont jamais été aussi 
nombreuses dans notre ville.

Mais d’autres objectifs vont animer 
notre équipe de la majorité municipale 
pour la rentrée prochaine en matière de 
concertation, de co-construction pour 
relever les défis de demain notamment 
en matière de transition écologique et de 
mobilités.

Pour mener à bien tous ces objectifs nous 
pouvons compter sur votre engagement et 
votre solidarité. Nous savons aussi compter 
sur nos associations, nos commerçants, nos 
entrepreneurs et nos partenaires avec un 
même but celui de faire réussir notre ville.

Chères Bullygeoises, chers bullygeois, 
nous sommes entrés dans la deuxième 
partie du mandat avec toujours autant de 
détermination pour faire de notre belle ville 
de Bully-les-Mines une ville agréable à vivre.
Merci à toutes et à tous pour votre soutien
Belle rentrée à toutes et tous !

Jérémy ROBILLART
1er Adjoint au Maire
Responsable du Groupe Majoritaire.

TRIBUNES LIBRES

Une rentrée à vos côtés !
Avec la fin des vacances et l’arrivée de la 
rentrée scolaire, les Français en général 
et les Bullygeois en particulier vont 
devoir à nouveau affronter des difficultés 
récurrentes. Pour les parents, la crise du 
système éducatif traduit ainsi un mal-être 
qui ne cesse de s’accroître et contribue à 
désagréger les conditions d’apprentissage 
de nos enfants.
Un nombre grandissant d’entre eux 
rencontrent en effet de lourdes difficultés, 
parfois mal reconnues, à l’image des troubles 
« dys » : le phénomène agit sur ces enfants 
comme une chape de plomb, qui brise leur 
confiance en eux, bride leur créativité et nuit 
à leurs facultés d’adaptation au système 
scolaire et à la société.
Or, ce n’est pas simplement en ajoutant des 
heures de cours que cela va s’arranger. Non, 
il s’agit de changer de méthode, en suivant 
l’exemple de ce que certains professeurs 
passionnés ont réalisé, avec de très beaux 
résultats.
Cette logique de pragmatisme prévaut 
également dans un domaine essentiel 
pour l’avenir des jeunes générations, celui 
de l’écologie. Ce n’est pas en dégradant 
des œuvres ou en bloquant des routes que 
ses partisans réveilleront les consciences. 
Il convient de remplacer les mesures 
d’écologie punitive par une attitude 
responsable, positive, qui valorise chaque 
action en faveur de notre environnement. En 
cette période de rentrée, les enfants seront 
ainsi les premiers touchés par les vagues 
d’allergies, lesquelles sont favorisées 
par la stupide idée de laisser proliférer 
les mauvaises herbes, comme on peut 
malheureusement le voir dans notre ville 
; ceci, sans aucune distinction, alors que 
l’on sait que les graminées, par exemple, 
augmentent considérablement les cas 
d’allergies, parfois graves, chez les plus 
jeunes.
Le sectarisme, l’idéologie, le jusqu’au-
boutisme n’ont pas leur place dans 
le domaine éducatif, ni dans celui de 
l’environnement : comptez sur nous pour 
ne pas oublier cette vérité et continuer à 
défendre la seule logique qui vaille, celle du 
bon sens partagé !

Vos élus Rassemblement National seront 
toujours là pour défendre vos intérêts

Caroline Meloni, présidente du groupe « Un 
nouveau souffle pour Bully-les-Mines ».
Contact : 06.23.82.27.62 / 
carolinemeloni6212@gmail.com

ÉTAT-CIVIL
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SALON DU LIVRE

SALLE CORBELLE - 6 rue Alfred Défossé 10 H – 18 H
GRATUITÉ

Contact : Espace culturel Edouard Pignon - 03 21 45 58 50
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Plus de 70 auteurs 
et maisons d’édition des Hauts-de-France

photo : Nicolas Szwankaphoto : Nicolas Szwanka

Notre invitée d’honneur
ANNIE  DEGROOTE
Ecrivaine
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